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内容提要

1. 明天把资料拿来给我看一看。

2. 没有做得特别多，但是我们做的，保证质量的。

3. 常规手术，一年几十个。

录音内容

王主任：喂？

调查员：喂！王主任，你好！

王主任：你哪位? 

调查员：我姓李，我经朋友介绍，我家有个病人要肝移植，叫我直接找你，说

你的技术非常好。知道晚上你有时间，我给你打个电话，咨询问一

下。 

王主任：你哪里，你是从哪里？

调查员：吉林人，我是吉林人。 

王主任：喔喔喔，请讲。 

调查员：喔，对，我是吉林人，但是现在就是说我家这个病人，现在是肝腹水，

晚期肝腹水。

王主任：嗯，对对。 

调查员：他想要移植，现在他在别的医院。

王主任：嗯。 

调查员：但是就是什么数据都齐全了，我就想如果行的话，我就带着病人，带

着病人拿资料。 

王主任：你这样～ 

调查员：你说。 

王主任：你病人暂时先不要过来，你把数据，所有先把数据拿过来给我看一下，



先把资料拿过来，有资料就行。

调查员：喔，有资料就行了啊？ 

王主任：喔喔，病人暂时不用过来，所有数据都拿过来。 

调查员：我还想顺便问一下，就是假如去的话我们肝移植能等多少时间? 

王主任：这不一定。来了以后要排队，排队的，这系统要排队的。这个打分的，

打分的，国家有打分系统，要排队的。

调查员：喔，要排队呀？这样的话就是说是不是排队多家医院一起排，还是就

是在你们这个医院排？能快一点吗? 

王主任：哦，你可以在多家医院排，也可以在我家排，都可以的。很多人排，

我只能这样跟你这样吧，你还是明天把数据给我拿过来看一下，好吗？

我看什么血型啊？配型怎么样啊? 

调查员：他是B血型。 

王主任：那个…那个…那个…B型血是吧！B型好一点。rh阳性的是吧？

调查员：对。 

王主任：好的，你先把资料拿过来看一下吧，看一下 。

调查员：他这个情形就是移植存活率非常高，是吧? 

王主任：对，哦现在成活率很高，是常规手术、常规手术。我们这边没有做得

特别多，但是我们做的，保证质量的，一个是一个、一个是一个，我

们不追求数量，我们不追求数量。 

调查员：嗳，那就是说做的不多，但是一年也会做一百多例二百例吧？

王主任：几十个，不到一百个，四五十个。

调查员：啊啊。 

王主任：对对，我们不要，因为我们除了做移植，我们还有其它很多事情要做，

太忙，忙不过来，做一个成一个，做一个成一个，就是这样子情况。 

调查员：喔，那样子很好，对啊。 

王主任：不追求数量，好吧，就这样，明天就把资料拿过来。 

调查员：行，那我明天去不了，后天你看就去，我到了就跟你打电话，我再跟



家属商量一下，看他的决定到底是怎样，去做好？

王主任：嗯嗯嗯。


